



Liebe Appenerinnen und liebe Appener,

hier kommt die Ausgabe Nr. 42 des Info-Briefes.

Wenn Sie Anregungen zu verschiedenen Themen haben, senden Sie gern eine Mail an unseren Vorsitzenden Hans-Peter Lütje. Die Mailadresse lautet: hpluetjeappen@aol.com

Hauptstraße: aktueller Stand

Am 14.05.2025 wurden die Pläne zur Sanierung der Hauptstraße unter großer Beteiligung der Bürger in der Distelkamphalle vorgestellt.



Ca. 500 Appenerinnen und Appener waren gekommen, um aktuelle Themen zur Sanierung zu hören.

Die Veranstaltung verlief sehr sachlich und ruhig. Die verhältnismäßig wenigen Fragen im Anschluss an den Vortrag des Planungsbüros konnten schnell beantwortet werden.

Bei der Sanierung handelt es sich um einen massiven Eingriff in die normalen Tagesabläufe der Gemeinde. Jede Straße wird es merken, dass die Sanierung der Hauptstraße stattfindet.

Bürgermeister Lütje hat nochmals betont, dass es eine Kraftanstrengung für uns alle bedeutet. Jeder muss im täglichen Ablauf Zugeständnisse machen, damit die Sanierung reibungslos verläuft.

Die Umleitungsregelungen werden im Laufe der Sanierung häufig geändert, da entscheidend ist, welcher Abschnitt gerade bearbeitet wird.

Die im letzten Info-Brief aufgezeigten Abschnitte werden jeweils noch in 3-4 Bauphasen unterteilt. Dadurch wird gewährleistet, dass die einzelnen Grundstücke so kurz wie möglich beeinträchtigt werden.

Eine Bauphase erfasst ca 150 m Länge; ein Bauabschnitt ca 450 m

Es wird Einschränkungen geben beim Busverkehr. Gleichwohl wird die Fahrt nach Pinneberg und auch nach Uetersen gewährleistet. Es werden allerdings andere Strecken gefahren; auch das richtet sich nach dem jeweiligen Bauabschnitt.

Der Durchgangsverkehr wird weitläufig umgeleitet. Jemand, der mit einem Kfz von Pinneberg möchte, wird über Tornesch oder Holm umgeleitet und umgekehrt von Uetersen kommend.

Diejenigen, die nach Appen müssen, dürfen bis zur Baustelle fahren und die innerörtlichen Umleitungen nutzen.

Es werden Schilder aufgestellt Durchfahrt verboten – Anlieger frei.

Die Pläne werden im Internet des Amtes veröffentlicht. Ferner wird vom Amt ein WhatsApp-Kanal eingerichtet, um schnell über Veränderungen zu unterrichten.

Ebenfalls wird die DorfFunk-App aktuelle Dinge zur Straße veröffentlichen.

Der Starttermin für die Sanierung konnte leider noch nicht genannt werden. Vor Ende August wird voraussichtlich nichts passieren.

Wie sagte der Bürgermeister am Ende der Veranstaltung: „Nach anfänglicher Schwierigkeit wird sich auch der Umleitungsverkehr zurechtrucken. Wenn wir alle daran mitarbeiten, wird es klappen“

Er appellierte aber auch an die Bürger, während der Sanierungszeit verstärkt das Gewerbe in Appen zu unterstützen, denn durch den Wegfall des Durchgangsverkehrs wird es schwer für das Gewerbe in Appen

Maibaumfest am 1. Mai

Das 3. Maibaumfest der CDU war wieder ein voller Erfolg. Es war ein sommerlich warmer Tag, so dass es einigen Gästen schon zu heiß wurde.

In diesem Jahr wurden mehr Tische und Bänke aufgestellt, so dass einige Gruppen auch im Schatten der Bäume sitzen konnten.



Zu Beginn hat der Spielmannszug einige Stücke gespielt.



Unser „frischgebackener“ Bundestagsabgeordneter, Daniel Kölbl, ließ es sich nicht nehmen und schaute trotz seines vollen Terminkalenders bei uns vorbei.

Wir wünschen ihm für seine Aufgaben in Berlin viel Glück und Erfolg.



Die Stimmung war ausgezeichnet. Unser Vorsitzende bedankte sich bei Gerd Vasel, der dieses Jahr den Kranz gebunden und dekoriert hat, bei Jens Kaland, der für das Aufstellen des Maibaums gesorgt hat, bei Nils Studt, der mit seinem Wagen „Onkel Klaus“ für die feste Nahrung gesorgt hat, bei Willi Pein und Gerd Konietzka für die musikalische Begleitung, bei Holger Schultz, der für den Strom gesorgt hat.

Das Maibaumfest fand wieder auf dem Platz der Kinderrechte z.G. Appen musiziert statt. Ein Teil der Erlöse ist an die Aktion „Keine Gewalt gegen Kinder“ geflossen.

Urkundenvergabe in Kiel

Am 20.05.2025 sind alle Partner von „Keine Gewalt gegen Kinder“ nach Kiel eingeladen. Dort wird in einem feierlichen Akt eine Urkundeverleihung durch den Ministerpräsidenten Daniel Günther erfolgen. Die CDU Appen ist Partner der Aktion und wird somit vertreten sein.

Es werden 74 Partner ausgezeichnet. Allein diese Anzahl beweist, wie die Aktion von Appen musiziert angesehen und unterstützt wird.

Schade ist, dass in Appen nur die CDU und die FDP der Parteien die Aktion mit Freude unterstützen.

Zirkusprojekt in Appen



Anfang Mai hat die Grundschule ein Zirkusprojekt durchgeführt. An 3 Tagen haben verschiedene Gruppen der Grundschule jeweils für 1 Tag die Arbeit im Zirkus kennenlernen dürfen.
Der Zirkus Zaretti hat sich darauf spezialisiert, für Schulgruppen Projekttage durchzuführen.
So wurden die Kinder Zauberer, Jongleure, Artisten, Fakire u.s.w.



Es war eine wahre Freude anzusehen, mit welcher Begeisterung die Kinder mitgewirkt haben.

Leider durften keine Fotos während der Veranstaltung erstellt werden.

Für die Kinder und aber auch für die Eltern war es ein besonderes Erlebnis.



Kreuzung Rollbarg/Wedeler Chaussee

Die beiden großen Bäume an der Kreuzung behindern erheblich die Sicht zum Stop-Schild und auch zur Ampel.

Aus diesem Grund müssen die beiden Bäume zeitnah gefällt werden.

Die Verkehrssicherheit geht in diesem Fall vor.

**Viele Grüße
Ihr CDU
Gemeindeverband Appen**